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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後１０時１０分    

議会名 令和 5 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 20 番  山菅 直己 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

⒈ 令和６年度佐野市行政経

営方針について 

 

 

 

 

⒉ 子どもの健全育成につい

て 

⑴ 子育てしやすい環境の

確保について 

 

 

 

 

⑵ 特色ある教育と心の教

育の推進について 

 

 

 

 

⑶ 里親制度の取組につい

て 

 

 

①基本方針に基づく令和６年度の取組として(2)総

合計画を推進する組織編成とあります。市長に就

任されて３年、令和６年度の基本方針が発表され

ました。就任当初からの取組、組織の改編をどの

ように取り組まれてまいりましたか。 

 

 

 

① 令和６年度佐野市行政経営方針に「子育て世代

への支援を強化するため(仮称)こども家庭セン

ターを設置し、保育施設の利用者支援機能との

連携を図る」とありますが、業務内容等の変更

はありますか。 

 

① 令和６年度佐野市行政経営方針に「不登校児童

生徒支援教室(アクティブ教室)を増設し、不登

校の児童・生徒の学びの場を確保するととも

に、支援内容の充実を図る」とあります。どの

ような内容ですか。 

 

① 佐野市の取組状況を伺います。 

② 里親制度の紹介はどのようにされていますか。 

③ 令和５年度の子育て短期支援事業費の状況はど

のようになっていますか。 
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⒊ 安全で安心して学べる教

育環境について 

⑴ 小・中学校統合(小中一

貫校)と既存学校の今後

の修繕・改修について 

 

 

⑵ 教室へのエアコン設置

と更新について 

 

 

 

⑶ 小中学校トイレの洋式

化について 

 

 

 

⒋ 有害鳥獣対策について 

 

④ 子育て短期支援事業の申込者(家庭)と里親登録

者はどれくらいですか。 

 

 

 

① 小・中学校統合(小中一貫校)を進めるうえで修

繕・改修をどのように考えていますか。 

② 小中一貫校が開校するまでの既存学校の修繕・

改修はどのように考えていますか。 

 

① すべての特別教室にエアコンが設置されていな

いが設置計画はありますか。 

② 現在設置してある普通教室等のエアコンの更新

はどのように考えていますか。 

 

① 栃木県平均(71.3％)を下回っていることについ

てどのように考えていますか。 

② 今後のトイレ改修はどのように考えています

か。 

 

① イノシシ、シカ、サル、クマ等の被害はどれく

らいですか。 

② 捕獲数はどれくらいですか。また、捕獲数増減

の推移はどうなっていますか。 

③ どのような方法(罠・その他)で捕獲されます

か。 

④ クマの被害が北海道・秋田県・福島県・青森

県・長野県など多くなっています。市として対

策はどのようにされますか。 

 


